

CAI EAS
C185
July 26/78
DOCS

Boletín de

Canadá



Ottawa, Canadá.

Año VI, No. 14

26 de julio de 1978

Paro de la carrera de armas nucleares por sofocación, 1

Simposio en Perú, 3

Bienvenida a refugiados argentinos, 4

Maternidad en el Zoológico de Toronto, 4

Combustible líquido barato de madera, 5

Visita del Ministro de Asuntos Económicos Extranjeros de Japón, 5

Heroísmo premiado, 6

La EDC hace su mayor transacción, 6

Visitante de Alemania Occidental, 8

Noticias breves, 8

Paro de la carrera de armas nucleares por sofocación

En una alocución a la Sesión Especial sobre Desarme de la Asamblea General de las Naciones Unidas celebrada en Nueva York el 26 de mayo, y que fue calurosamente aplaudida por los delegados, el Primer Ministro Pierre Elliott Trudeau dijo que la mejor forma de detener la dinámica de la carrera de armas nucleares "podría ser por la estrategia de sofocación, privando a la carrera de armamentos del oxígeno con que se nutre".

Al dirigirse por primera vez a la Asamblea General de las Naciones Unidas, el Señor Trudeau indicó que "hemos decidido abstenernos de desempeñar cualquier función nuclear con las Fuerzas Armadas Canadienses y actualmente estamos equipando con armas convencionales los aviones con capacidad nuclear asignados a nuestras fuerzas en Norteamérica". Así, Canadá ha sido, declaró el Primer Ministro, "no solamente el primer país del mundo que teniendo capacidad para la producción de armas atómicas decidió no producir las, sino también somos el primer país que, equipado con armas nucleares, decidió eliminarlas de su territorio.

"Durante más de una década, no hemos permitido que se utilice el uranio canadiense para fines militares en cualquier país del mundo; somos un país que mantiene controles muy estrictos sobre la exportación de equipo militar y un país también que no exporta ningún equipo militar a áreas donde existe tensión o conflicto real. Por otra parte, somos una fuente principal de material nuclear, equipo y tecnología pero sólo para fines pacíficos".

Detención de la carrera de armamentos

El Primer Ministro especificó cuatro medidas que, según dijo, combinadas podrían constituir un enfoque más pertinente, eficaz y prometedor para detener la carrera de armas nucleares:

"La primera sería un acuerdo comprensivo para abstenerse de llevar a cabo pruebas de explosiones atómicas e impedir el mayor desarrollo de tales armas. Tal prohibición se está negociando actualmente; ésta ha sido la prioridad más importante de Canadá. Me satisface pensar que los esfuerzos de los representantes de Canadá y de los de otros países tienen